
  
MARS 2023 

 

Samedi 04 :     Club Tricot (15h) suivi de la Réunion des Dames 

Dimanche 05 :  Culte à 10h  
     Assemblée Générale de l’asbl à 15h30  

Mercredi 08 :   Réunion de prière et étude biblique à 19h30 

Dimanche 12 :  Culte à 10h avec le pasteur Samuel GÉVA 

Mercredi 15 :   Réunion de prière et étude biblique à 19h30 

Samedi 18 :       Club Tricot à 15h00  

Dimanche 19 :  Culte à 10h  

Mercredi 22 :   Réunion de prière et étude biblique à 19h30 

Dimanche 26 :  Culte à 10h 

Mercredi 29 :   Réunion de prière et étude biblique à 19h30 

 

                                   
 

 
 

 
Site: www.eesentinelle.be  -   Cpte: BE23 3701 0360 6191 

Aujourd'hui…	la	paix	 

Depuis	 que	 l'Humanité	 existe,	 elle	 est	 agitée	 par	 des	 conflits.	 Une	 page	 d'un	 livre	
d'histoire	prise	au	hasard	relatera	probablement	une	guerre.	Les	journaux	imprimés	et	
télévisés	 vous	 donneront	 des	 images	 fraîches	 de	 quelques	 affrontements.	 L'homme	
d'aujourd'hui	 n'est	 pas	 différent	 de	 ses	 ancêtres,	 et	 rien	 ne	 permet	 de	 prévoir	 un	
changement	durable.	Pour	résumer	:	hier	la	guerre,	aujourd'hui	la	guerre,	toujours	
la	guerre.	

La	Bible,	aussi	infaillible	que	divine,	ne	donne	aucun	espoir	d'amélioration;	au	contraire,	
elle	annonce	que	même	la	détente	et	les	traités	finiront	mal:	"Quand	les	hommes	diront:	
paix	et	sécurité!	alors	une	ruine	soudaine	les	surprendra…	et	ils	n'échapperont	pas"!	(1	
Thess.5:3)	Pourquoi?	Parce	que	le	monde,	dans	sa	grande	majorité,	s'est	détourné	du	
Prince	de	la	vie	et	de	la	paix,	(Es.	9:5)	le	Fils	de	Dieu,	et	donc	de	Dieu	lui-même.	Est-ce	
donc	désespéré?	Non,	car	c'est	précisément	pour	apporter	 la	paix	que	 Jésus-Christ	a	
paru	à	Bethléhem.	Ensuite	c'est	pour	nous	pardonner	et	nous	réconcilier	avec	Dieu	qu'il	
est	mort	sur	la	croix.	Et	là:	"le	châtiment	qui	nous	donne	la	paix	est	tombé	sur	lui…"	(Es.	
53:5)	Ressuscité,	il	met	à	l'écart	de	la	guerre	ambiante	celui	et	celle	qui	croit:	"Attache-
toi	à	Dieu,	tu	auras	la	paix;	tu	jouiras	ainsi	du	bonheur."	(Job	22:21)	

C'est	donc	l'intention	de	Dieu	de	vous	sauver,	de	vous	donner	la	paix	et	le	bonheur.	IL	
le	déclare	formellement	dans	la	Bible:	"Je	connais	les	projets	que	j'ai	formés	sur	vous,	dit	
l'Éternel,	 projets	 de	 paix	 et	 non	 de	 malheur,	 afin	 de	 vous	 donner	 un	 avenir	 et	 de	
l'espérance."	(Jér.	29:11)	En	doutez-vous?	

Cette	parole	ne	concerne	pas	le	monde	en	général,	mais	vous	personnellement.	Quels	
que	soient	votre	passé	et	votre	situation	présente,	cette	paix	intérieure	vous	est	offerte,	
aujourd'hui	et	gratuitement,	par	Jésus-Christ.	Il	dit:	"Je	vous	laisse	la	paix,	je	vous	donne	
ma	paix.	Je	ne	vous	donne	pas	comme	le	monde	donne."	(Jean	14:27)	

Pour	 l'avenir,	même	s'il	s'annonce	difficile	 -	et	précisément	pour	cela	-	retenez	cette	
promesse	dans	votre	cœur	et	demandez	Lui	qu'elle	se	réalise	entièrement.	N'attendez	
pas	à	demain,	cette	paix-là	est	pour	vous…	aujourd'hui	!				(Extrait	de	«	Bible-Ouverte.ch	»)																																																		
F.B.	
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 Marie-Claire (01), Marie (20), Dany (25) 
 



LOUANGE et PRIÈRE 

 ©	Merci	Seigneur	d’avoir	
permis	qu’un	étudiant	de	l’IBB	
vienne	faire	un	stage	chez	
nous	!	Nous	le	connaissons	
déjà	:		Il	s’agit	de	Stéphane,	qui	
a	fait	partie	de	l’équipe	de	l’an	
dernier.	Il	sera	présent	de	
temps	en	temps.	Que	le	
Seigneur	le	bénisse	parmi	nous.			

©  Pensons aux malades et	à	
ceux	qui	souffrent	:		Christine,	
Jeannine,	Enza,	André,	Corinne,	
Francis,	Émile,	Noëlla,	Angela,	
Gilberte,	Françoise	D.,	Georges,	
Marie-Claire,	…		

  © Nous	prions	toujours	pour			
Sanne,	(famille	de	Marie-Claire)	
qui	attend	des	jumeaux.	Elle	
pourrait	accoucher	dans	les	
prochains	jours	!		 
 
©	Nous	pensons	aussi	à	la	
maman	de	Nadine	qui	est	entrée	
dans	une	maison	de	repos	à	La	
Hulpe.	Prions	pour	elle	et	pour	
la	famille.		
	
 © Gloire	à	Dieu	pour	les	
exaucements	qu’Il	donne	à	nos	
prières	!		
 

	

ANNONCES 

 
Samedi 04 mars 
Club Tricot à 15h00 

Réunion des Dames à 16h00 
 

Samedi 18 mars 
Club Tricot à 15h00 

Bienvenue à toutes (et à tous) ! 
_____________________ 

 

 
 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

statutaire de l’asbl 

Le dimanche 5 mars à 15h30. 

 
Les membres de l’asbl sont 

convoqués mais les non-membres 
peuvent aussi y assister. Cette 

réunion est obligatoire (par la loi) 
et traite des sujets qui impliquent 
le fonctionnement de l’œuvre et 

l’entretien du bâtiment. 
Si vous fréquentez l’église et ça 

vous intéresse, soyez les 
bienvenus ! 

 
 

 

"Loin de moi aussi de pécher contre l'Éternel, de cesser de prier 
pour vous!" 1 Samuel 12:23      (Extrait de Méditations Bibliques par H.E. Alexander) 

Cette parole nous rappelle à l'ordre! Cesser de prier, c'est un péché, un péché 
contre l'Éternel. Cesser de prier pour quelqu'un, c'est un tort que nous faisons subir 
à cette personne. 

Jamais nous ne pourrons mesurer ni exagérer l'importance que Dieu donne à la 
prière! Jamais ici-bas nous ne saurons tout ce que la prière représente en tant que 
puissance divine remise entre les mains des enfants de Dieu. Les possibilités de la 
prière sont infinies. Prier, c'est entrer en coopération avec Dieu pour tout ce que 
Sa volonté divine veut et peut accomplir. Et la prière pour les autres est le plus 
grand service que nous puissions leur rendre. 

"Loin de moi aussi de pécher contre l'Éternel, de cesser de prier pour vous", de cesser 
de coopérer avec Dieu avant qu'Il n'ait exaucé! Dans 2 Rois 13, nous lisons qu'Élisée, 
mettant sa main sur celle du roi Joas, lui ordonne de tirer une flèche, une flèche de 
délivrance contre les Syriens. Puis il lui ordonne de frapper contre terre et le roi le 
fait trois fois seulement au lieu de cinq ou six fois, et limite ainsi la victoire que Dieu 
allait donner. 

Combien souvent nous agissons de la même façon! En ne continuant pas à prier, 
nous limitons Dieu et ce qu'Il attendait de faire par nous. La persévérance, c'est 
bien l'essence de la foi! Si souvent nous oublions de prier pour un sujet qui nous a 
été mis à cœur! Mais cesser de prier quand Dieu nous l'a demandé, négliger la 
persévérance dans l'intercession avant l'exaucement promis, c'est pécher. 

Combien nous sommes responsables! Réfléchissons à tous les sujets de prière 
abandonnés, à ces noms, ces situations, ces problèmes que nous n'apportons plus 
devant le trône de la grâce, et reprenons-les! "Faites en tout temps par l'Esprit 
toutes sortes de prières et de supplications. Veillez à cela avec une entière 
persévérance." Éphésiens 6:18. 

Laissons-nous convaincre du péché d'avoir abandonné la prière pour telle 
personne, tel sujet. "Loin de moi aussi de pécher contre l'Éternel, de cesser de prier 
pour vous!"   

(!!!  -  RÉUNION DE PRIÈRE TOUS LES MERCREDIS à 19h30) 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


